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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 7月 12日（金）Ｎo.2 

例 会 第１５５７回 通常例会/小杉苑  

ソング：我らの生業、われは海の子  ソングリーダー：山田幸保君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

本日は毎年恒例ですが、藤枝クラブの本年度会

長・幹事にお越しいただきました。ありがとうご

ざいます、どうぞ最後までゆっくりしていただき

ますようお願いいたします。  

今週の最大の話題は、都知事選挙でしょう。史

上最大の 56 人が立候補したわけですが、初めか

ら知事になることが目的ではなく、売名行為や単

に自己主張の場として、政見放送や立候補の選挙

ポスターを利用するなど本来の目的とは違う利

用のされ方が問題となり、公職選挙法の改正も取

りざたされることとなりました。静岡でも先日は

県知事選が行われたわけですが、地方自治体の首

長を決める大切な事柄ですので、真剣に取り組ん

でいただきたいものです。 

 さて、本年度は 40 回あまりの例会を開催する

にあたり、ロータリーの事業や行事が開催された

場合は、その報告をさせていただきますが、毎回

その機会があるとは限りません。そこで一年のテ

ーマとして季節に沿った話をしようと思い、二十

四節気の話をします。7/6は小暑でした。「梅雨が

明け、暑さが本格的になる頃。蝉が鳴く声や蓮の

開花が、夏の訪れを告げてくれます。「暑中見舞い」

を出すのもこの頃です。」二十四節気をさらに三

分割するものが七十二候と呼ばれています。小暑

の期間中の七十二候は、温風至（あつかぜいた

る）・蓮始開（はすはじめてひらく）・鷹乃学習（た

かすなわちわざをならう）となります。 

 

■ ビジター              

藤枝ロータリークラブ会長 平野純也様 

    〃      幹事 増田貴行様 

 

■ 出 席 報 告          鈴木健夫君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

41／51 80.39％ 45／51 88.23％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○植田君○加藤君○川口君○竹田君 

○富澤賢君○平原君○森下君○渡邊芳君 増田君 

(１)メークアップ者 
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阿井誠君（日本平） 

パーフェクト例会数： 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        鈴木健夫君 

・藤枝駅前の再開発事業に伴い、この度青木に 

移転リニューアルオープンしました。お近く 

にお越しの際はぜひお立ち寄り下さい。 

               鈴木健夫君 

・誕生日プレゼント有難うございました。 

                秋谷貴也君 

・お誕生日プレゼントありがとうございました 

                大村和宏君 

スマイル累計額 ８５，０００円 

■ 藤 枝 RC 会 長 挨 拶          

藤枝ロータリークラブ平野純也会長 

皆さん、こんにちは。 

本日はお招きいただきまして、ありがとうござ

います。私は、藤枝ロータリークラブ 本年度会

長を務めさせていただきます、平野と申します。

どうぞ宜しくお願いします。 

日ごろは、藤枝南クラブの皆様には、当クラブ

とも友好にお付き合いいただき、大変お世話にな

っております。本日は、貴重なお時間をいただき

ましたので、藤枝クラブの活動内容を少しご紹介

させていただきたいと思います。本年は、私と、

増田貴行幹事で２人３脚でクラブを盛り上げて

いきます。私が 51 歳、幹事が 50 歳とクラブ内で

は、若い２人ですが、先輩方に可愛がっていただ

き、今年度のスローガンであります「奉仕と親睦

でロータリーマジックを実現しよう」をもとに、

クラブ運営をしてまいります。 

藤枝クラブの本年度の計画としましては、 

・9 月に子供支援活動として、藤枝駅南にありま

す「みんなの居場所 かいらハウス」というカフ

ェに訪問し、子供食堂の現場を見させていただき

ます。お金が無い方が無料で利用できるカフェと

なります。 

・11 月には、「静岡産業大学にて冠講座がスター

トします。100 分の授業を週替わりで 6 名のクラ

ブ会員が学生に授業をします。なかには地区ガバ

ナーの小泉久司氏（11/12）も登壇します。皆さま

もお時間ありましたらご聴講ください。（火曜日

13：20～） 

・12 月には、奥様、お子様、お孫様まで多くの家

族が参加され、クリスマス家族例会を予定してい

ます。 

・1 月 25 日には、前年大変に好評でありました、

藤枝ロータリークラブ主催「第２回音楽フェス」

を実施します。昨年は順心高校や合唱団など、市

内 7 団体が参加してくれました。今回はさらに参

加を増やしていこうと思います。そこでも募金活

動と、ロータリークラブの告知をする予定です。 

・3 月はインターシティーミーティングを南クラ

ブ様、そして若林ガバナー補佐を当クラブとして

もしっかりとサポートさせていただき、一緒に盛

り上げていきたいと思っております。 

・4 月は、「エンドポリオ活動」として、例年は藤

枝駅前、南口に順心高校と一緒に募金活動をして

いましたが、今回は、蓮華寺池の藤まつり会場に

て募金活動をします。 

・5 月は藤枝順心高校のインターアクトクラブの

活動、点字カレンダー活動に訪問し、寄付を行い

ます。 

また、今年度から危機管理委員会が発足し、「藤

枝ロータリークラブ危機管理規定」というものが

作成されました。クラブ内での人間関係やパワハ

ラ等の危機があった場合に、クラブとして対応す

る委員会で５名構成で対応していきます。 

以上、藤枝クラブの計画となります。 

最後となりますが、漆畑会長を中心に藤枝南ク

ラブの益々の繁栄を心よりお祈りしまして、私の

挨拶とさせていただきます。本日は、ありがとう

ございました。 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

46 45 1 3 



  1557 

 

■ 委 員 長 挨 拶             

会場監督 佐野芳正君 

1） ゲストスピ－カ－、ビジタ－が訪問の際には、

親睦委員会はフェロ－シップのタスキを掛け

来訪者を案内し暖かく迎える。 

2） 新会員、米山奨学生の 6 名の専用席を設けて、

各テーブルを巡回できるようにする。 

会員相互の情報交換をお願いします。 

 

 

公共イメージ向上委員長 鈴木照竟君 

今年度の基本方針及び事業計画は、クラブ計画

書に書かせていただいた通り、従来に沿ったもの

です。 

外部への発信として、エンドポリオの活動をし

ていきますが、今までに無い新たな場所や時間に

広報することにより、今までロータリークラブに

よるエンドポリオ活動を知らなかった市民に発

信していきたいと考えています。 

 また、今年度は地区の公共イメージ向上委員会

に杉山茂範委員が出向しております。地区の委員

会の活動を当クラブにフィードバックすべく情

報の共有をし、次年度以降の活動計画に参考にな

るよう、繋がる様に努めていきます。 

 

 

クラブ運営・親睦委員長 笠原大輔君 

クラブ運営・親睦委員長を仰せつかりました笠

原です。ロータリーに入会してから 6 年、5 回目

の親睦委員会の配属となります。過去に所属した

時の委員長の加藤さんや数野さんが口々に「大変

だ、大変だ」と言っていましたが、お二人とも、

粛々と淡々と委員長業務を完璧にこなされてい

たので、実のところそこまで大変そうには見えま

せんでした。 

実際に委員長をお受けして、2 回の例会を迎え

たところですが、本当に大変でした。何が大変か

と言いますと、「私の伝達ミスで卓話の予定者が

来ていなかったり、聞いていないと言われたらど

うしよう」という、緊張感が強いです。 

私のミスで貴重な例会に穴を空けてしまわな

いよう、一生懸命取り組んでいきますが、「こいつ

何か忘れてるぞ、とか間違ってるぞ」と気づきま

したら遠慮なくご指導ください。 

一年間、小さなミスはあるかと思いますが大きな

ミスはやらかさないように努めていきますので

よろしくお願いします。 

 

 

青少年交換委員会 若林秀典君 

青少年交換プログラム事業の説明 

先週の理事会で青少年プログラム事業が承認

されました。募集期間の締め切りが迫っているこ

ともあり、降ってわいたような話ですが会員には
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事後承諾のような形で決まりました。しかし、こ

の事業自体がメンバーの皆さんに理解できてい

ないのではないかということで時間を頂戴して

説明していきます。 

 この事業はロータリアンの子供同士を交換し、

互いにホームステイをさせあい、我が子のように

育ててみようという試みに端を発しています

(1929 年フランスのニースロータリークラブが最

初)。1972 年に国際ロータリー理事会において世

界的な平和と理解を推進する価値ある国際的活

動として正式に推奨されました。 

 我がクラブになぜこの話が持ち込まれたのか

は県立藤枝東高校の 1年生の男子がこの事業を利

用して留学を希望しているからで、この事業のこ

とは母親が職場仲間から聞いたということです。 

 6 月 27 日(木)に本人とご両親、青少年事務局の

白井さん、静岡ロータリークラブの寺戸さん、漆

畑会長、中山幹事、森竹青少年委員長、竹田次次

期地区幹事と私で面談しました。学校への申請は

これからということで 7 月 19 日(金)には募集の

締め切りですので双方が必要な書類を揃えると

いうことで散会になりました。 

クラブとしてはホストファミリーを最低 3つ用

意するということになります。どこの地区におい

てもホストファミリーとこの事業を遂行する資

金をどうやって捻出するかが問題になっていま

す。また、多感な青少年を預かるということで

色々な事件、事故に対しての危機管理も必要にな

っています。 

9 月 1 日が入学ということになります。当然、

準備のため 8 月中旬(どこの国か男性か女性かま

だ分かりませんが)には来日することになります。

まだ、1 年以上ありますが準備だけは怠らないよ

うにしたいと思います。 

会員皆さんのご支援、ご協力、ご理解をお願いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

 

■ 今週の一言         中山恵喜君 

私の「行ったところ、行きたいところは」立山で

す。 

今年度の会員旅行は、２０２５年５月３１日（土）

６月１日（日）、立山黒部アルペンルートを経由し

て、室堂に宿泊予定です。 

 目玉はやはり「雪の大谷ウォーク」です。ホテ

ル周辺の室堂散策や夜の星空観望会は、高地なら

では澄んだ空気の中で五感が研ぎ澄まされるこ

とも請け合いです。 

 ご存じ黒部ダムやトンネルの破砕帯を通過す

る時は、先人達の苦労を感じざるをえません。室

堂もご多分に漏れず、外国人観光客が多いですが、

日本が誇る山岳観光コースの「雪の大谷」をこの

機会に堪能したいと、心待ちにしております。 

 

 

 

 

 

（担当/鈴木照君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/19(金) 

第 1558回 
ガバナー補佐訪問 小杉苑 

7/26(金) 

第 1559回 
ガバナー訪問 小杉苑 

8/2(金) 

第 1560 回 
会員卓話 理事会 

8/9(金) 

第 1561回 
会員卓話 小杉苑 


